

lepto-méningite spinale chronique, et celle d'une hernie invétérée avec danger de mort, arrivée en 1845.

Après ce décret, il ne faut plus qu'une seule congrégation, et l'examen de la question *de tulo*, pour que cette cause arrive à son terme. On sait qu'elle a pour cardinal ponent, S. Em. le cardinal Vincent Vannutelli, originaire lui-même de Genazzano.

Les deux vénérables del Bufalo et Bellesini seront béatifiés à la fin de cette année.

— Mgr Guidi. — Mgr Jean-Baptiste Guidi, délégué apostolique aux Philippines est mort dernièrement, à Manille, emporté par une maladie de cœur.

Il avait un peu plus de cinquante ans et il était considéré comme l'un des meilleurs représentants de la diplomatie pontificale.

Né dans le diocèse d'Alatri, il avait achevé à Innsbruck ses études commencées au séminaire Pie de l'Apollinaire. Il fut successivement secrétaire aux nonciatures de Munich, de Madrid et de Lisbonne. Après avoir été auditeur à Munich, il fut attaché à la secrétairerie des affaires extraordinaires. Il accompagna comme auditeur Mgr Gotti, aujourd'hui cardinal préfet de la Propagande, envoyé comme internonce au Brésil. Après le départ de l'internonce, il y resta trois ans comme chargé d'affaires, et remplit une mission spéciale à l'Equateur avant de rentrer à Rome.

En septembre 1902, lors des négociations que le gouverneur Taft vint nouer à Rome pour les affaires des